

Translate the following sentences:

- Elle ne prend pas la pilule, et n'a pas de moyen de contraception, donc elle a fait un test de grossesse.

___ She is not on the pill, and has no means of contraception/no birth control method, so she took a pregnancy test. _____

- L'avortement divise l'opinion depuis des années entre les militants pour le droit à l'avortement et les militants opposés à l'avortement.

___ For years abortion has been a divisive issue between pro-choice activists and pro-lifers. _____

- Une sage-femme est venue l'aider, et elle a accouché d'une fille.

___ A midwife came to help her, and she gave birth to a girl. _____

- Elle a passé une échographie qui a montré qu'elle était enceinte de six semaines. Elle a peur de faire une fausse-couche.

___ She had an ultrasound scan which showed that she was six weeks pregnant. She is afraid of having a miscarriage. _____

- Autrefois les femmes étaient plus susceptibles de mourir en couches ou d'avoir des enfants morts-nés.

___ Women used to be more likely to die in childbirth or to have stillborn babies _____